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Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 
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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Yana Mark (FDP) zur Kostensteigerung aus dem 

Digitalpakt 
  
 
In einem Artikel der Volksstimme ist die Rede von Kostensteigerungen im Rahmen des 
Digitalpakts: „Auch Halle (66 Schulen) rechnet für IT-Wartung und Betreuung mit einem 
Kostenanstieg von 600 000 auf bis zu zwei Millionen Euro im Jahr.“ 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Mit welchen Kostensteigerungen für den Betrieb der IT Infrastruktur rechnet die 
Stadtverwaltung bei der Umsetzung des Digitalpakts? 

2. Wie hoch sind die derzeit im Haushalt veranschlagten Kosten für diesen Bereich? 
3. Wie plant die Verwaltung die Kostensteigerungen zu verhindern oder abzumildern? 
4. In welchen Bereichen soll zur Aufbringung der nötigen Mittel eingespart werden? 

 
 
Artikel in der Volksstimme vom 18.02.2020: 
http://digital.volksstimme.de/volksstimme/29451/article/1087871/1/3/render/?token=a4c8fcb8
59b05bae0f7cff04ed68ee1b&fbclid=IwAR0_6Jol49QTkwmXfWXufThXzV0opn7f1DGNpoOh
wpZ5_Y92BpSQRemYoY8  
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Stadt Halle (Saale)        06. Mai 2020 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften am 19.05.2020 
Anfrage der Stadträtin Yana Mark (FDP) zur Kostensteigerung aus dem Digitalpakt  
Vorlagen-Nummer: VII/2020/00995 
 
TOP:   
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Mit welchen Kostensteigerungen für den Betrieb der IT-Infrastruktur rechnet die 

Stadtverwaltung bei der Umsetzung des Digitalpakts? 
 
Gemäß bestätigtem IT-Konzept werden neu ausgestattete Schulen in die vollumfängliche 
Wartung und Betreuung übernommen. Durch den quantitativen Aufwuchs an 
wartungsintensiver Technik steigen die jährlichen Betriebsausgaben gemäß 
Haushaltsplanung 2020 ff. sukzessive auf ca. 2,1 Millionen Euro bis 2024 an. 
 

2. Wie hoch sind die derzeit im Haushalt veranschlagten Kosten für diesen Bereich? 
 
Im Haushaltsjahr 2020 sind für die Wartung und Betreuung 600.000 Euro veranschlagt. 
 

3. Wie plant die Verwaltung die Kostensteigerungen zu verhindern oder 
abzumildern? 

 
Die Kostensteigerungen haben ihre einzige Ursache in der zu betreuenden Gerätezahl 
gemäß Ziffer 1. Einsparungen sind deshalb nicht möglich, ohne eine Umsetzung des 
Digitalpakts und eine zukunftssichere Beschulung zu riskieren.  
 

4. In welchen Bereichen soll zur Aufbringung der nötigen Mittel eingespart werden? 
 
Die Verwaltung wird die benötigten Ansätze in der jährlichen Haushaltsaufstellung ab 
2021 darstellen.  

 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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